## AULT ENVIRONNEMENT. L'association travaille sur l'embellissement des façades

L'association Ault Environnement s'est réunie en assemblée générale, dimanche 29 août, sous la présidence de Xavier Desjonguères. Forte de 120 adhérents, elle promeut la défense de l'environnement, du patrimoine, et la préservation du cadre de vie des habitants.

Ses actions portent en particulier sur la gestion du trait de côte et des eaux pluviales. Ault Environnement dénonce notamment l'absence de concertation avec le Syndicat Mixte Baie de Somme dans l'aménagement du littoral.

## En butte avec le Syndicat mixte

Plusieurs recours ont été déposés devant la justice, notamment sur le dossier du Plan de prévention des risques des falaises picardes.

« Pour le Syndicat Mixte, la priorité n'est plus de protéger le pied de la falaise. Il alimente le matraquage médiatique en dramatisant [la situation] », a déploré Xavier Desionquères dans son discours d'introduction. Afin de sensibiliser la population, l'association a présenté une exposition intitulée l'été.

La réunion a été l'occasion pour les adhérents de débattre





L'assemblée générale d'Ault Environnement a réuni une trentaine d'adhérents à la salle de l'ancien casino. La réunion a été l'occasion de revoir l'exposition sur les falaises présentée au public durant l'été.

autour de leurs sujets de préoccupation : prolongation de la dique 83, impact des pratiques agricoles sur le ruissellement, infiltrations d'eau sous la casquette, circulation et stationne-« Histoires de falaises » durant ment dans le centre-bourg et à Onival, éclairage public de nuit...

## Une charte des couleurs à l'étude

Durant l'année Ault Environnement s'est aussi penché sur à la conception d'une charte de la question de l'embellissement couleurs. du patrimoine local. « Nous préparons actuellement une action de sensibilisation sur la mise en valeur des façades », a annoncé Xavier Desjonguères.

Dans le même sens. Marcel Le Moigne, maire, a évoqué la participation d'Ault Environnement

En fin de réunion. l'occasion a été donnée de redécouvrir l'exposition sur les falaises, qui a été présentée au public tout l'aprèsmidi, dans l'ancien casino.

L'Informateur 9.9. 2021